

Le peuple cubain rend hommage à Camilo Cienfuegos à l'occasion du 55e anniversaire de sa disparition physique



La Havane, 28 octobre (RHC).- Le peuple cubain rend hommage aujourd'hui au Commandant Camilo Cienfuegos à l'occasion du 55e anniversaire de sa disparition physique, par des pèlerinages et par des meetings patriotique dans toutes les provinces de notre pays.

L'avionnette dans laquelle Camilo Cienfuegos rentrait à La Havane depuis la province de Camaguey où il avait déjoué un complot contre la Révolution s'est abîmée en mer le 28 octobre 1959.

Comme chaque année, des étudiants, des ouvriers, des paysans et d'autres représentants de la société cubaine jettent des fleurs dans la mer et dans les cours d'eau en hommage à la mémoire du guérillero de la Sierra Maestra dont les prouesses lui ont valu appellatif de Señor de la Vanguardia (L'homme de l'avant-garde).

Le quotidien cubain Granma relève dans son édition d'aujourd'hui le courage et le dévouement du Commandant de l'Armée Rebelle, son caractère jovial et sa loyauté à la Révolution et à son leader historique Fidel Castro ainsi que son attachement extraordinaire au peuple qui a tant admiré ses prouesses dans la lutte pour la libération nationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/37695-le-peuple-cubain-rend-hommage-a-camilo-cienfuegos-a-loccasion-du-55e-anniversaire-de-sa-disparition-physique>



Radio Habana Cuba